

外国人旅行者向け観光事業の今後は

答輸出とインバウンド誘致に向けて取り組みます

心に残る町のために

問 為替相場が円安に傾き、外国人旅行消費額が過去最高を記録している中、日本一訪日外国人が入国している成田国際空港に隣接する本町においても、訪日外国人旅行者、いわゆるインバウンドをターゲットにした観光事業の強化が必要ではないかと考えますが、現状と今後の取り組みをお示しください。

町長 本町独自の取り組みとして、多古町観光まちづくり機構が国の補助金を活用し、イン



今後の観光事業は

バウンド向け観光コンテンツ造成支援事業に取り組んでおり、本町の田園風景や日本文化体験、地域住民との交流を楽しむモニターツアーを実施しました。そのほかにも農産品の販路拡大を町が模索しているタイ王国にて、株式会社良品計画の協力の下、多古町フェアの開催を計画しており、輸出とインバウンド誘致に向けて取り組んでまいります。

相乗効果でさらなる活気を

問 子育て支援や移住・定住施策により本町への移住相談も増えてつある中で、子育て支援住宅の整備や住宅整備調査などもなされることを踏まえて、空き家活用推進も並行して行うことができれば、人口の増加やそれに伴う地域の活性化、税収の増加が見込まれるのではないかと考えます。空き家の利活用というのも避けて通れないのではないかと思います。今後の対応は。

企画政策課長

空き家バンクへの登録を条件に、相続登記や残置物撤去などに対する補助を計画しています。移住相

南玉造一時堆積現場の対応は

答県や警察と連携して対応します

進入路拡幅の農地転用違反の詳細は

問 県道からの進入路拡幅のために農地が利用されていますが、農地法違反の状況があります。詳細をお示し下さい。

町長 平成31年1月に事業者と土地所有者の連名で農地法第5条による転用許可申請がありましたが、県は不許可としています。農地は分筆もされておらず、無断で碎石が敷かれています。町農業委員会は違反者に対し、直ちに農地へ復元するよう勧告を发出し、県も同様に勧告を发出して是正指導や定期的なパトロールも実施しています。

問 町と県と事業者の間でどのような確認をしていますか。

産業経済課長 勧告書を发出していますので、現場の状況についてはパトロールで確認しています。県も実際に動いてくれながら、是正指導に取り組んでいます。

問 この農地法違反に対して、町は今後どのような対応をしていく方針であるかお示し下さい。

産業経済課長 次のステップはことになりまます。早期の是正に向けて町も県に要望してまいります。また、地域の農地は地域で守っていくという考え方の中で、今後も啓発を続けてまいります。

巨大な盛り土になっている堆積の経緯は

問 誰が見ても異常な状態の一時堆積が巨大な盛り土になった経緯と、それらは販売用土砂と言われるが、その販売計画は町として把握しているのか、また、高さ低減の指導はしているか、町の管理責任は



安全・安全に暮らせる町を

萩原 宏紀 議員

所要時間 62分



談数は、令和5年度で100件を超えるなど、本町への関心は高まっていますが、空き家不足や賃貸物件不足が課題となっており、これらの課題解決に向けて空き家バンクの活用促進や補助制度の導入、地域おこし協力隊との連携強化など、多角的なアプローチで移住・定住施策を推進してまいります。

利便性を追求して

問 多古町DX推進計画の進捗状況について現状と今後の取り組みを伺います。

企画政策課長

住民票の写しや税務に関する各種証明書の申請、水道の開栓、閉栓の手続、こども園や学校の欠席連絡、確定申告相談やワクチン接種の予約など、様々な手続きがオンラインで行えるようになっていきます。また、整理券発券システムやマイナンバー



申請書自動作成システム

※インバウンド…日本を訪れる外国人旅行者

菅澤 博隆 議員

所要時間 80分



どのように認識していますか。

生活環境課長

町から原因者に対して、複数回の搬入停止などを求める指導勧告を行ってきた状況です。しかし、改善が見られないことから、より強度な命令を发出すべく様々な調査を実施しています。また、今後も、県や警察と連携しながら対応を継続していきます。

問 令和5年6月議会で建設残土条例改正が行われましたが、一時堆積の条文については非常に厳しい内容に改正されています。具体的にお示し下さい。

生活環境課長

300㎡以上で条例が適用されます。さらに堆積する一つの山につき面積要件が100㎡未満で、高さ制限は3m未満です。勾配は1mにつき1.5m以上、さらに一つの山

につき周囲4m以上の保安地帯を設置するという内容です。

この条例は遡っての適用はできませんか。

生活環境課長 現条例でも無許積要件に抵触するという判断をしていきます。

問 一時堆積現場の町長のご所見は。

町長

この問題は、本町にとって大変大きな事案であると強い認識をもっています。町の力だけでは、対応できない案件ですので、県や警察と連携して対応を進めてまいります。多古町のすばらしい自然を、しっかりと守っていかねばならないという強い気持ちで臨んでいきます。

その他の質問事項

●食料、農業、農村基本法の改定に向けての内容と多古町農業の課題について



大切な農業のために